

## Du nouveau pour les soins infirmiers

La remise des diplômes d'aide-soignant à peine passée, l'institut de formation aux soins infirmiers s'ouvre au public pour présenter les deux professions dont elle assure les formations avec, cette année, un nouvel outil.

e week-end dernier,
l'institut de formation
aux soins infirmiers
(IFSI) de Maubeuge
a ouvert ses portes
afin de présenter aux
potentiels intéressés les parcours et
les équipes éducatives. Etudiants
et enseignants y ont accueilli le
public au travers de différents moments regroupant la présentation
de l'institut, le fonctionnement
administratif des candidatures
ainsi que des rencontres sur îlots.

## UNE PRÉPARATION DISPO-NIBLE DÈS CETTE ANNÉE

Une nouveauté en 2017, et pas des moindres, la possibilité de rejoindre une préparation longue organisée par les instituts de soins

## Le domaine de la santé vous intéresse ?

Contacts: 03.27.69.43.31 03.27.69.43.32

ifsi@chsambre-avesnois.fr

www.chsambre-avesnois.fr

13 boulevard Pasteur à Maubeuge infirmiers de Maubeuge et de Valenciennes. Sur la forme, c'est là une occasion qui offre de nombreux avantages pour quiconque s'intéresse au domaine médical. Sur le fond, c'est une boîte à outils qui comprend 5 principaux atouts.

La découverte. Le métier d'infirmier est parfois mal défini dans l'esprit de ceux qui s'y intéressent. Grâce à cette préparation, les questions et les incertitudes trouvent des réponses. L'approche permet de savoir si le domaine correspond aux attentes et surtout d'avoir une

profession. **L'e-learning**. Pour ceux qui ne sont pas familiers de ce terme, cela correspond à un accès permanent via un support Internet à l'inté-

idée plus précise de nos capacités

à répondre aux exigences de la

gralité d'un programme de cours consultable partout, en résumé des cours à domicile illimité.

Le coaching. Cette préparation n'est pas solitaire malgré la possibilité de suivre le programme chez soi. L'équipe éducative, tout comme elle le fait à l'IFSI, est présente pour accompagner le potentiel futur élève aussi bien dans ses démarches que dans ses interrogations.

L'immersion. Une immersion professionnelle est aussi prévue dans le programme sous la forme de stages de courte durée. Cette approche directement au sein du milieu médical est à la fois l'occasion de se rendre compte de la réalité de la profession mais aussi de prendre ses marques (et quelques contacts)

Les épreuves. De la même manière qu'un collégien passe des brevets blancs ou un lycéen des bacs blancs, celui qui suit la préparation aura accès à deux épreuves d'entraînement qui se feront cependant dans les exactes mêmes conditions que les vrais examens lors du parcours scolaire. Une manière de préparer au stress et à la pression que certains peuvent ressentir et qui pourraient nuire au bon déroulement des vraies épreuves.

## Pour en savoir plus

D'autres portes ouvertes auront lieu le 25 février et la découverte des métiers se fera du 13 au 17 février pour les infirmiers et du 27 au 31 mars pour les aide-soignants.

P P

r r r